US-Produktionsstandort der GEZOLAN feiert 5-jähriges Bestehen

Unternehmen blickt positiv auf die bisherige Entwicklung



Das GEZOLAN (KRAIBURG), LP-Team feiert das 5-jährige Bestehen

Seit fünf Jahren produziert die GEZOLAN ihr EPDM-Granulat nicht mehr nur im Stammwerk in der Schweiz, sondern auch an einem Produktionsstandort in den USA. Am 21. Juni 2018 wurde in einer feierlichen Eröffnungszeremonie der Standort in Buford, GA, eröffnet. Der Aufbau einer neuen Produktionsstätte in den USA markierte einen großen Meilenstein in der Geschichte des Unternehmens. Daher nehmen wir das Jubiläum zum Anlass, um einen Blick auf die Anfänge des US-amerikanischen Standortes zu werfen, das bisher Erreichte zu feiern und einen Ausblick auf die weitere Entwicklung zu wagen.

Dass der Aufbau eines neuen Standortes ein Mammutprojekt sein würde, war allen Beteiligten von Anfang an bewusst. Die Gründe, sich für einen Produktionsstandort in den USA zu entscheiden, waren jedoch überzeugend genug, diese **Herausforderung** als Organisation anzugehen. Vor allem die unmittelbare Nähe zum nordamerikanischen Absatzmarkt und die Erweiterung der Produktionskapazität waren ausschlaggebend für die Entscheidung einen neuen Produktionsstandort in den USA aufzuhauen.

Innerhalb von fünf Jahren ist der Standort den Kinderschuhen entwachsen und hat sich als Produzent von hochwertigen EPDM-Granulaten in den USA etabliert. Die **hochmoderne** Produktionsanlage in Buford, GA, produziert EPDM-Granulate für Sport- und Freizeitböden in der bekannten GEZOLAN-Qualität nun direkt vor Ort. Gemäß unserem Leitsatz

we // live // quality ist es GEZOLAN mit dem US-Standort gelungen, kürzere Lieferwege und Vorlaufzeiten für die ansässigen Kunden zu schaffen. Insgesamt rund 30 Mitarbeitende stellen täglich die Produktion und Verfügbarkeit für den nordamerikanischen Markt sicher. Ein Großteil der bekannten GEZOLAN-Farbpalette wird bereits direkt vor Ort in Buford für den nordamerikanischen Markt produziert und eine Erweiterung auf alle 22 Standardfarben erfolgt kontinuierlich. Auch auf spezielle Kundenwünsche, wie Sonderfarben oder besondere Körnungen, kann in Buford mittlerweile flexibel eingegangen werden. Mit einem eigenen US-Vertriebsteam stellen wir gleichzeitig eine hervorragende Betreuung der nordamerikanischen Kunden sicher.

Neben wirtschaftlicher Ausdauer bedarf es vor allem eines starken **Teams** aus engagierten, motivierten und ausdauernden Mitarbeitenden, um ein solches Projekt zum Erfolg zu führen. Der Dank gilt daher allen Mitarbeitenden, die mit ihrer täglichen Arbeit zum Erfolg des Standortes und des Gesamtunternehmens beitragen. Deswegen stehen auch die Mitarbeitenden im Mittelpunkt der Feierlichkeiten zum 5-jährigen Bestehen des Standortes.

Am 21. Juni 2023, dem Jahrestag der offiziellen Eröffnung, wurde das 5-jährige Jubiläum mit einem **kulinarischen Event** für alle Mitarbeitenden am Standort in Buford gefeiert. Bei leckerem Essen wurden Anekdoten ausgetauscht und gemeinsam auf die letzten fünf Jahre und das Erreichte zurückgeblickt. Außerdem wurde allen Mitarbeitenden in

den USA ein GEZOLAN-Rucksack sowie ein Schlüsselanhänger in Form einer 5, die aus unserem roten EPDM-Granulat gefertigt wurde, als Aufmerksamkeit überreicht.

Als begleitende Kommunikationskampagne veröffentlicht die GEZOLAN im Newsbereich ihrer Webseite und auf LinkedIn in regelmäßigen Abständen Bilder und Interviews von US-Kolleg*innen, die ihre ganz persönlichen **Eindrücke** von fünf Jahren GEZOLAN USA schildern.

Resümee:

Durch den neuen Standort konnte GEZOLANs weltweites Distributoren- und Partnernetzwerk im Bereich der Sport- und Freizeitbodenbeläge weiter ausgebaut, neue Kunden hinzugewonnen sowie das Verhältnis zu bestehenden Kunden stetig weiter ausgebaut und gefestigt werden. Diese Faktoren führten zu einer deutlichen **Umsatzsteigerung** auf dem nordamerikanischen Markt und trugen somit enorm zum Unternehmenserfolg der GEZOLAN in den letzten Jahren bei.

Der US-Standort, aber auch GEZOLAN als Gesamtunternehmen, blickt positiv in die Zukunft und ist sich sicher, dass beide Standorte in den nächsten Jahren stetig voneinander profitieren werden, damit die GEZOLAN ihre Spitzenposition als **weltweit qualitätsführender Hersteller** von Gummigranulat-Lösungen weiterhin erfolgreich behauptet.

Sven PrauseMarketing, GEZOLAN AG